



出産

先日出産をした友人に会いに行きました。出産って大変だな〜っていうのはドラマなどを見ていて知ってはいたのですが、実際に聞いてみると、想像以上に壮絶でした。その友人も25時間も陣痛に苦しんだ挙句、結局赤ちゃんの頭がまっすぐになっていなかったため、緊急帝王切開になったそうです。25時間の陣痛…それを聞いただけでも恐ろしいのですが、2日間も苦しむ人もいますよって聞いて鳥肌が立ちました。そんな苦労の後、無事に産まれたみたいです。その子が言っていました。「これだけ苦労して産んだのに、虐待とかする母親の気持ちがわからない」と。確かに…。たまにニュースとか見ていると、ご飯をあげない親とか、手を叩いてしまう親とかのニュースが流れます。出産を経験していない私でさえ、考えられないのに、出産を経験した人からすると、こんなにかわい

い子供を虐待してしまう気持ちは理解できないそうです。でも会いに行ったのが出産後、1ヵ月位後だったのですが、3時間おきにおっぱいをあげないといけない為、ほとんど寝られないとか、夜中にずっと泣いてて、どうしたらいいかわからない…とか、気持ちはずごく不安定になるので、育児ノイローゼになってしまう人の気持ちもわからなくはない…とも言っていました。子供を育てるのって、想像以上に大変なんだな〜って改めて感じました。やっぱり、知識としてわかっているのと、実際は全然違うんですね。後日、別の友人にあった時に子供の話になりました。その友人のお子さんは今年6歳になりました。どんな苦労があったの？って聞くと、「まず電車やバスに乗りづらい。あと気分転換にご飯を食べに行きたくても、小さい子どもが入れるお店がない」と教えてくれました。公共交通



機関のトラブルはよく聞きます。私も何度も肩身の狭い思いをしているお母さんを見かけたことがあります。飲食店でも、そもそも断れちゃうんだ〜って事に驚きでした。私も今、大人という年になってきつと産まれた時は、両親にすごく迷惑をかけ、心配をかけたんだろうな〜って思います。きっと私だけではなく、世の中のすべての人が、多かれ少なかれ、そんな苦労を両親がしてくれたお陰で、今があるのだと思います。そう考えると、今さらながらに両親にすごく感謝しなくちゃって思います。皆さんもそんな気持ちをもって、改めてご両親に感謝の気持ちを伝えてもらえたらいいな〜。

みんなのひとり言

先日、小さな荷物が会社に届きました。中を開けてみると、フックみたいな物が入っていました。よく見るとナイフにもなるようです。何これ???と思っていると、社長が「僕のナイフだよ!」と言っていました。段ボールあけたりすることがあるので、これが便利なんだよな〜って自慢げに話してくれました。でも社長、これって相当、刃の長さがある気がします。銃刀法違反になるのでは…??皆さんも社長にあつたら、一度見せてもらってください。そして「それは法律違反です!!」と教えてあげください(笑)

左上の写真のやつを常に持っています!



喜んでいただけました?のコーナー!

先日お客様から「朝からパソコンが動かなくて仕事にならない」と連絡がありました。3月は1年で最も忙しい時期です。みんな予定もパンパンに詰まっている中、社長に相談したら「僕が行ってくるよ」と言ってくれました。夕方、社長に「どうでしたか?」と聞くと「5分位で直ったよ」と教えてくれました。お客様から「こんな簡単な事で呼んじゃって本当に申し訳ない…」と何度も言われたそうです。社長は

「僕らはお医者さんと一緒だからね。病院に行つて、診察してもらつと1分位で「風邪だね」とか言われるでしょ。それと一緒にだよ。資格は持っていないけど、今まで色々なトラブルを直してきたから、見たらすぐに何が悪いのか想像できるよ!」と言っていました。確かに私たちのやっている事って、パソコンのお医者さんと一緒ですね(笑)どんなに忙しい時でも、お客様が困っていたら駆けつけて何と

かする! そんな気持ちで頑張っている、びすてむの人達はカッコいいです(笑)これからもお客様の笑顔の為に頑張ってくださいね!

今月の格言!

他人のものさし

自分のものさし

それぞれ寸法がちがうんだな

(相田みつを)

うわ〜、なぜだかすごく

心にしみる〜。本当にそう思い

ます。共感性120%です。

相田先生さすがです!